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一般質問 質問事項 発言順位 １１ 質問議員 谷  健 一 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 「いいとこ白山あさがおマラソン」の実行体制強化と運営の改善について 

 
⑴ 担当課の体制強化や庁内応援体制が必要では。 

 

⑵ 第 1 回目の反省事項や課題は何か。課題を吸い上げ、改善し、よりよい大会にア
ップデートが必要では。 

 
⑶ 市民でつくる市民マラソンを意識し、市民や企業ボランティアの増員の検討と職

員配置や説明などの当日の体制見直しが必要では。 

 
⑷ プロモーション活動をどのように実施していくのか。第１回大会の実績を踏ま

え、今後は地元商店街などとの連携なども必要ではないか。 

 
 

２ ジオパーク公認観光ガイドの養成・利用状況と多言語対応について 

 
⑴ 公認観光ガイドの養成と利用状況は。 

 

⑵ 公認観光ガイドの外国人観光客対応の現状や実績のほか、課題、通訳支援体制は。 
 

⑶ インバウンド受入れのために多言語対応ができる公認観光ガイドの養成が必要
では。 

 

 
３ 中学校部活動の地域展開の課題について 

 

⑴ 部活動の地域展開の進捗状況と今後のスケジュールは。 
 

⑵ 受入側への丁寧な説明と理解、学校側との連携や地域展開後の対応はどのように

考えているか。 
 

⑶ 受入側のスポーツ・文化団体に対する長期的支援（財政的支援を含む）が必要で

は。 
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